

## Topics

### 自転車で過ごす穏やかなひととき

3月23日、町内各所で「ひな祭り CYCLING 2014」が行われ、町内外から自転車愛好家らが参加しました。

参加者らは穏やかな天気の中、成川渓谷または道の駅森の三角ぼうしから日吉地区までの道のりを走破し、春風に揺れる菜の花や日吉地区でのひなまつりなど、この季節ならではの鬼北の魅力を堪能していました。



## Topics

### 色とりどりの春の風物詩、町を彩る



3月21日から4月3日までの間、日吉地区の下鍵山商店街および明星ヶ丘で「四万十街道ひなまつり」が開催されました。

毎年大好評のこのひなまつり。今年もさまざまところに飾られたおひなさま、そして豪華絢爛な座敷雛が、訪れた人たちの目を楽しませていました。

## Topics

### 予土線の利用促進を願って



予土線の景観を整備しようと、3月22日、近永駅周辺で「予土線菜の花いっぱい運動」が行われました。

この日は北宇和高等学校の生徒が育てた菜の花の苗を、線路沿いに約150mにわたって植栽。参加した人たちは、自分たちが植えた菜の花がこれから作り上げるであろう鮮やかな景色に、期待を膨らませていました。



1 明星草庵に飾られた日吉盆栽会員らの力作「座敷雛」

2~4 下鍵山商店街の至るところでおひなさまがお出迎え

## Topics

### 鬼北町役場増築棟の工事始まる

4月2日、本体工事施工業者である「増岡・愛媛特定建設工事共同企業体」による鬼北町役場増築棟新築工事の起工式が行われました。

この日は、本庁舎の設計を手掛けた東京都のレーモンド設計事務所や「庁舎設計監修委員会」の委員である大学教授など、関係者らが参列。増築棟完成への期待を胸に、工事の安全無事を祈願しました。



◀甲岡秀文鬼北町長の手によって行われた刈り初めの儀式

鬼北町役場増築棟の新築工事に伴い、町民の皆さんには多大なご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。